

Chrystel

Écrit par Mansuy Dejean
Lundi, 21 Mars 2016 09:21 -

3 crashes en pays Masaï, le dernier t'auras été fatal, malgré toutes les précautions prises...
l'Afrique aura été ta dernière destination.

Tu as d'abord été mon prof d'ULM puis mon employeur pour devenir mon ami. Tu m'as fais voyager au travers de tes voyages, rêver avec tes utopies et donné la chance d'y participer en travaillant avec toi.

Je suis triste de savoir que l'on ne se reverras plus, que tu ne me demanderas plus de faire l'impossible (trouver un moteur d'ULM gratuit, rapatrier des flotteurs de Guyane, appeler l'office de tourisme du Nunavik pour proposer un partenariat...).

Je suis triste que tu sois parti sans avoir pu achever ton rêve et avoir la reconnaissance qui t'aurait permis de le continuer avec plus de sécurité et de sérénité.

Je suis triste surtout pour ta famille et pour nous tous à qui tu vas vraiment manquer. Mais je suis aussi heureuse de t'avoir connu et de savoir que malgré ton départ prématuré, tu as eu une vie des plus riches et dense qu'il puisse exister.

Merci de nous l'avoir faite partager, merci d'avoir toujours osé aller à la découverte du monde et de l'autre.

Reposes en paix

Chrystel